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L'ALTRA COPERTINA

Giovedì 6 giugno 2024, alle ore 17.00, presso l'Aula Magna del Liceo 
classico "Lanza" di Foggia si terrà la “Cambridge International School 
Ceremony”. Un evento speciale dedicato al successo degli studenti 
che si sono distinti negli esami IGCSE English as a second language e 
IGCSE Mathematics. La cerimonia vedrà la premiazione degli alunni 
delle classi VA, VE e VF alla presenza della dirigente scolastica, 
Mirella Coli e di Claudio Bruzzano, International Education Manager 
presso Cambridge Assessment. I docenti referenti dell'opzione 
Cambridge, Gianluigi D'alò (Exam Officer) e Silvia Gliatta (School 
support coordinator), consegneranno i diplomi agli alunni, 
consolidando il legame tra scuola e famiglie nel sostegno al 
raggiungimento di traguardi prestigiosi. Durante la cerimonia 
saranno inoltre consegnati gli attestati delle certificazioni di Lingua 
Latina (edizione 2024) e Gioiamathesis, a cura dei corsisti del 
laboratorio di giornalismo "LanzaPress". Nella stessa giornata, infatti, 
alle ore 16.00 presso la biblioteca scolastica, si terrà l'ultimo 
appuntamento del salotto letterario "Carpe Diem", a cura dei corsisti 
del laboratorio di giornalismo. Un'occasione per celebrare il talento e 
la passione di studenti e studentesse che, dallo scorso mese di 
febbraio, si sono distinti per la loro creatività e motivazione.

Il liceo classico “Lanza” di 
Foggia celebra i suoi talenti



Esercito e forze dell’ordine, coordinati dalla 
Prefettura, avranno il compito di assicurarsi 
che tutta l’area sarà evacuata e che non 
avvengano azioni di sciacallaggio nelle ore 
successive. Sono previsti servizi di assistenza, 
sia per la distribuzione di acqua potabile che 
per qualunque necessità soprattutto per gli 
anziani e per coloro che non hanno altro 
luogo dove poter trascorrere la giornata. 
Elemento che potrebbe incidere è 
rappresentato dal clima instabile. A partire 
dalla tarda mattinata fino al primo 
pomeriggio sono previste avverse condizioni 
meteo. Intanto, L'Altrocinema Cicolella 
proporrà dalle ore 10 di domenica diverse 
proiezioni dedicate anche ai bambini. 

Entro le ore 7 di domenica mattina la 
zona del Quartiere Ferrovia fino alla 
zon più a ridosso dell'isola pedonale di 
Foggia dovranno essere evacuate per 
consentire l'estrazione in sicurezza 
dell'ordigno bellico rinvenuto durante 
uno scavo per la realizzazione di un 
edificio. E c''è chi per impegnare il 
tempo potrà andare al cinema anche la 
mattina di domenica.

Entro le ore 7 di domenica mattina decine 
di migliaia di persone residenti tra il 
Quartiere Ferrovia di Foggia e l'isola 
pedonale dovranno lasciare le proprie 
abitazioni per consentire la messa in 
sicurezza dell'area dove è stato rinvenuto, 
alcune settimane fa, un ordigno bellico 
risalente alla Seconda guerra mondiale. 
Già nella giornata di sabato sarà interrotta 
l'erogazione del gas e dell’acqua e dalla 
mattina di domenica anche la corrente 
elettrica. Le operazioni dovrebbero 
concludersi in un paio d'ore, anche se 
precauzionalmente è previsto il rientro dei 
foggiani nelle loro case a partire dal 
pomeriggio di domenica.

• IN PRIMO PIANO

Quelle maledette bombe 
che continuano a rendere 

difficile la vita dei foggiani



Il concorso, che si inserisce 
nell'ambito del Patto Educativo 
Provinciale, è stato promosso 
dalla Prefettura al precipuo fine di 
sensibilizzare i giovani studenti 
sui temi dell'Unità d'Italia, 
dell'assetto istituzionale della 
Repubblica, e dei valori e principi 
fondamentali della Carta 
Costituzionale. Il progetto si è 
sviluppato nel corso dell'anno 
scolastico con una serie di 
iniziative culturali, educative e 
istituzionali programmate nei 
principali Comuni di questa 
provincia (Foggia, Lucera, 
Cerignola, San Severo, San 
Giovanni Rotondo e da ultimo 
Monte Sant' Angelo), toccando in 
ciascuna realtà uno specifico ed 
attuale tema della legalità.

• IN PRIMO PIANO

"Alle origini della Repubblica Italiana: unità, valori 
e Costituzione": questo il titolo del concorso bandito 
per l'anno scolastico 2023/2024 dalla Prefettura di 
Foggia in collaborazione con l'Ufficio Scolastico 
Provinciale, che ha portato gli studenti vincitori 
della competizione alla scoperta di Torino, cuore 
della storia risorgimentale del nostro Paese. 

Gli studenti, che hanno preso 
parte alle singole iniziative del 
Tour della legalità, hanno avuto 
modo di trarre spunti per la 
produzione degli elaborati 
presentati per il concorso, i quali 
sono stati valutati da una giuria di 
esperti nominati dal Prefetto che 
ha decretato i gruppi classe 
vincitori. Il viaggio premio del 
concorso - che si è svolto dal 26 al 
28 maggio - ha portato una 
scolaresca di 45 giovani studenti 
alla scoperta dei luoghi simbolo 
del Risorgimento italiano nella 
città di Torino. I ragazzi, 
accompagnati dai loro docenti e 
da referenti della Prefettura e 
dell'U�cio Scolastico Provinciale, 
sono stati accolti presso l'ospiteria 
Sermig dell'Arsenale della Pace, 

Unità, valori e 
Costituzione



e hanno partecipato con vivace interesse 
ed entusiasmo alla visita dei più importanti 
e prestigiosi edifici istituzionali e di luoghi 
storici e di interesse culturale della città, 
quali il Palazzo Reale, il Palazzo Madama, il 
Palazzo Carignano al cui interno è ospitato 
lo splendido Museo nazionale del 
Risorgimento italiano. Durante la visita in 
città, gli studenti hanno visitato anche il 
Palazzo del Governo di Torino, sede della 
Prefettura, accolti dal Prefetto di Torino 
Donato Cafagna che si è intrattenuto 
cordialmente con i giovani studenti, 
incantati dalla bellezza delle sale del 
Palazzo e dal racconto della sua storia. In 
occasione delle celebrazioni della Festa 
della Repubblica presso il Palazzo del 
Governo di Foggia, il 2 giugno p.v., una 
delegazione degli studenti dell'Istituto 
"Mauro Del Giudice" di Rodi Garganico, del 
Convitto "R. Bonghi" di Lucera, dell'Istituto 
"G. Giordani" di Monte Sant'Angelo e del 
Liceo "C. Poerio" di Foggia, insieme ai loro 
dirigenti scolastici e docenti, saranno 
ricevuti in Prefettura per la cerimonia di 
premiazione con la consegna ufficiale del 
"diploma". Al riguardo, si comunica che 
domenica 2 giugno, a partire dalle ore 
18.00, si svolgeranno le celebrazioni per il 
78° anniversario della proclamazione della 
Repubblica Italiana. Le celebrazioni si 
apriranno in Piazza Italia con la 
deposizione di una corona d'alloro al 
Monumento dei Caduti in Guerra da parte 
del Prefetto di Foggia, Maurizio Valiante e 
del sindaco di Foggia, Dott.ssa Maria Aida 
Tatiana Episcopo, e con la solenne 
cerimonia dell'alzabandiera. Il Prefetto 
darà lettura del messaggio del Presidente 
della Repubblica, Sergio Mattarella.A 
seguire, si terrà presso la sede del Palazzo 
del Governo la cerimonia di consegna delle 
onorificenze al merito della Repubblica 

italiana, conferite dal Presidente 
della Repubblica a 8 cittadini 
residenti in questa provincia che si 
sono particolarmente distinti nel 
disimpegno di pubbliche cariche e di 
attività svolte a fini sociali e 
umanitari, nonché per lunghi e 
segnalati servizi nelle carriere civili 
e militari. All'evento prenderanno 
parte gli insigniti e i loro congiunti, 
i Sindaci dei relativi comuni di 
residenza, e i vertici provinciali 
delle Forze di Polizia. La cerimonia 
sarà impreziosita dalla lettura di 
alcuni brani dei Padri costituenti, 
nonché dalla presenza dei musicisti 
del Conservatorio di Musica 
"Umberto Giordano" di Foggia con le 
loro splendide melodie.



attività industriale di lavorazione e 
produzione vinicola è stata 
riscontrata la presenza di 518.149 
litri di acque di vegetazione 
proveniente dalla lavorazione di 
mosti muti non denaturata ai sensi 
di legge all’interno di 4 silos. I 
militari e gli Ispettori dell’ICQRF, 
hanno proceduto, dopo specifiche 
verifiche e campionamenti al 
sequestro amministrativo dei 
quattro silos contenente acque non 
denaturate e contestare sanzione 
amministrativa da 6.000 a 20.000 
euro. Sono state impartite 
particolari prescrizioni per la 
giusta gestione e presenza delle 
acque non denaturate nei silos 
vinicoli. Come è noto, la legge 
238/2016 disciplina la gestione 
delle sostanze depositate in cantina 
per prevenire comportamenti 
illeciti legati alle adulterazioni e 
sofisticazioni di vini. 

• CRONACA

Attraverso una mirata e minuziosa attività di verifica presso un 
sito aziendale vitivinicolo di Cerignola, il Gruppo Carabinieri 
Forestale di Foggia con il Nucleo Carabinieri Forestale di Cerignola 
e l’ICQRF Puglia e Basilicata hanno riscontrato la presenza di 
acque non denaturate in silos vinicoli. 

L’attività di controllo dei Carabinieri 
Forestali rientra nell’ambito di una 
mirata campagna di controlli “Piani di 
azione” e con l’ICQRF per la 
prevenzione e repressione delle frodi 
in danno alle qualità delle produzioni 
agroalimentari e degli illeciti in tema 
di contra�azione ed adulterazioni, per 
le finalità di sicurezza alimentare del 
consumatore.

A Cerignola scoperta la 
presenza di acque non 

denaturate in silos vinicoli



In breve

L’immobile sito tra le vie Fraccacreta, 

de Troia e Pellegrini, nel cuore del 

centro storico cittadino, a due passi da 

Piazza Municipio, viene concesso ad 

Arpal Puglia per la durata di anni 

quindici. Ieri, una delegazione del 

Comune di San Severo, è stata ricevuta 

in Regione  per meglio definire ed

approfondire i dettagli della 

concessione. L’accordo con ARPAL 

verrà sottoscritto dall’Ente nei 

prossimi giorni, dopo l’avvenuta 

sottoscrizione del Comune di San 

Severo da parte del Dirigente Area 

Patrimonio Adriano Saracino. Gli Enti 

sottoscrittori si impongono come 

criterio di azione il principio della 

reciprocità per rendere disponibili le 

risorse di ognuno.

Nuovi spazi per 
Arpal a San Severo

Tour elettorale di 
Vendola in Capitanata
Il 3 giugno alle ore 20:00 a Foggia in Via 

Lanza - Isola pedonale si terrà un 

pubblico comizio con la partecipazione 

di Nichi Vendola, presidente di Sinistra 

Italiana, e i candidati alle elezioni 

europee per “Alleanza verdi Sinistra” 

Fedele Cannerozzi e Annagrazia 

Maraschio. Prima dell’appuntamento 

foggiano Vendola, Cannerozzi e 

Maraschio saranno alle 18:00 a San 

Severo, in Corso Garibaldi 78, a parlare 

di Europa con il candidato Sindaco 

Angelo Masucci.



È stato pubblicato sul Bollettino 
U�ciale della Regione Puglia l’Avviso 
Pubblico per la domanda di “Buoni 
servizio per l’accesso ai servizi a ciclo 
diurno e domiciliari per anziani non 
autosu�cienti e persone con disabilità” 
attraverso cui si dà avvio alla seconda 
annualità operativa 2024/2025 del 
nuovo ciclo di programmazione del PR 
Puglia FESR – FSE+ 2021-2027, a 
partire dal 1° luglio 2024 sino al 30 
giugno 2025. La misura è finalizzata al 
potenziamento, alla riqualificazione e 
all’accesso ai servizi socio assistenziali, 

riabilitativi e alla promozione della vita 
indipendente delle persone disabili e/o non 
autosu�cienti e degli anziani caratterizzati 
da fragilità sociale. Per l’Avviso sono stati 
stanziati 30 milioni di euro a valere sulla 
dotazione dell’Azione 8.12 del PR Puglia 
FESR-FSE+ 2021-2027. Le risorse ripartite 
tra gli Ambiti Territoriali sociali e loro 
consorzi dovranno essere programmate dai 
Soggetti Beneficiari, nel rispettivo Progetto 
Attuativo, in osservanza dei criteri definiti e 
specificati nell’Atto Unilaterale d’Obbligo 
per l’attuazione degli interventi a titolarità 
pubblica da sottoscriversi

Nuovo avviso pubblico da 30 milioni di 
euro per buoni servizio per anziani non 
autosufficienti e persone con disabilità



Duecentomila euro per la 
nuova palestra comunale
Il Comune di Carlantino avrà 
finalmente una nuova palestra. 
L’Assessorato alle Opere Pubbliche 
e Infrastrutture della Regione 
Puglia, infatti, ha stanziato 200mila 
euro per lavori di manutenzione 
straordinaria della palestra 
comunale situata nella scuola 
primaria di via Svezia. “Ancora una 
volta il nostro impegno è stato 
premiato – ha dichiarato il sindaco 
di Carlantino, Graziano Coscia – 
finalmente avremo una palestra 
moderna e funzionale per la gioia 
dei ragazzi del paese”. Dopo 
l’assegnazione di questi fondi, il 
Comune ha quattro mesi di tempo 
per indire una gara pubblica, sei 
mesi per iniziare i lavori e non più di 
dodici mesi per completare i lavori 
di ristrutturazione. Nel 2019 la stessa 
scuola primaria ha subito lavori di 
sistemazione del solaio di copertura, 
mentre nel 2023, tramite fondi del 
PNRR, sono stati effettuati lavori di 
messa in sicurezza di tutta 
l’impiantistica della struttura 
scolastica. “Per un piccolo paese 
come il nostro, data anche la 
distanza dai centri più grandi, è di 
fondamentale importanza mettere 
in condizione i nostri ragazzi di 
poter praticare attività fisica e 
sportiva - ha proseguito il sindaco 
Coscia – non a caso fra il 2021 e il 
2023 ci siamo molti impegnati in 
tale direzione con la realizzazione di 
altre strutture dedite allo svago e 
allo sport”. 

Il primo cittadino fa riferimento alla 
realizzazione di una Charging station 
attrezzata, alla sistemazione dei parchi 
giochi e, soprattutto, alla costruzione di 
un campo polivalente dove si possono 
praticare calcio, tennis, pallavolo e 
basket.



Il PD di Cerignola si compiace 
per le azioni della Asl Foggia in 

favore dell'ospedale Tatarella
Abbiamo accolto favorevolmente gli 
impegni della Direzione Generale 
dell’ASL guidata dal dott. Antonio Nigri 
in merito alle diffuse difficoltà che sta 
attraversando il nostro Ospedale. 
L’incontro di due giorni fa al Tatarella – 
durato cinque ore – alla presenza del 
dott. Nigri, del Sindaco di Cerignola 
Francesco Bonito, degli assessori del PD 
Dibisceglia e Cicolella, del capogruppo 
del PD Dalessandro e del capogruppo di 
Senso Civico Bellapianta, ha fornito 
indirizzi e risposte alle problematiche 
del nostro nosocomio su cui 
continueremo ad essere attenti, 
rivendicando il ruolo che, come 
comunità politica, abbiamo avuto nella 
nascita dell’ospedale Tatarella e del suo 
sviluppo. La comunità del Partito 
Democratico di Cerignola si è sempre 
battuta per il nostro ospedale e non 
smetterà di farlo. Attendiamo il 
potenziamento dell’organico dei medici 
del reparto di anestesia e rianimazione 
che da qui ad ottobre si popolerà di tre 
nuove unità, due specializzandi ed uno 
specialista. Siamo consapevoli che, data 
l’assoluta carenza di anestesisti, questo 
rappresenta da parte dell’ASL uno sforzo 
significativo.
Saremo inoltre attenti sulla chiusura 
temporanea del reparto, di qualche 
settimana, necessaria per il 
completamento dei lavori di 
adeguamento al termine dei quali 
saranno raddoppiati i posti letto, che 
passano da 4 a 8.

Anche sulla Cardiologia abbiamo avuto 
risposte: la turnazione dei medici 
sembrerebbe garantita da prestazioni di 
altri medici provenienti da altri 
ospedali. Altresì, i lavori per la 
ristrutturazione del reparto e per la 
realizzazione dell’emodinamica, grande 
battaglia del PD di Cerignola, 
inizieranno entro giugno 2024 come 
garantito dalla direzione dell’area 
tecnica.
I lavori del Pronto Soccorso, come 
comunicato dall’ASL, termineranno 
entro la fine dell’anno. Il PS sarà 
completato con 10 posti letto per i 
ricoveri brevi e il potenziamento delle 
infrastrutture mediche, rendendo il 
reparto di accettazione e d’urgenza del 
“Tatarella” tra i più avanzati della 
nostra regione.
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T E R R I T O R I O

Storia, cultura, servizi 
delle Tremiti in un click 

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

La storia del 
Mezzogiorno 
d'Italia in un 

racconto

Tutto pronto 
per la settima 

edizione di 
Orsara in Fiore



TREMITI 
EXPERIENCE, 

UNA GUIDA 
DIGITALE PER 

LE TREMITI
E’ TREMITI EXPERIENCE, la nuova 
guida digitale delle cinque isole. Per 
trovare consigli, news e altri info 
sull’arcipelago basta scannerizzare il 
QR Code o cliccare sul link 
https://rb.gy/sn89tq che porta al 
contenitore. Un mondo di notizie ma 
anche spunti per cercare soluzioni e 
vivere l’estate 2024. In pochi secondi 
sarà possibile trovare informazioni e 
contattare hotel, B&B, case vacanze, 
ristoranti, bar e luoghi di ritrovo ma 
anche dettagli su immersioni, 
snorkeling, escursioni, noleggio 
gommoni, trasporti, ormeggio boe, 
servizi… E poi contenuti sui percorsi, la 
mappa delle cale e luoghi, la flora e la 
fauna terrestre e marina. Insomma, un 
mare di utilità formato vacanze da 
utilizzare a distanza o durante la 
permanenza sulle Isole. La guida è una 
testata giornalistica edita da CDP 
Service, agenzia di San Severo da anni 
impegnata nel marketing territoriale. 
Basta consultare la pagina di una 
struttura o di un operatore e con un clic 
sarà possibile telefonare, inviare mail o 
sbirciare sul sito, collegarsi alle sue 
pagine social. Tutto in pochi secondi. 

“Un servizio in linea con i tempi, la 
digitalizzazione e i bisogni dei turisti - 
commentano da CDP Service -. Anche la 
promozione del Territorio deve 
adeguarsi alle nuove esigenze del 
mercato, penetrare e superare confini 
territoriali e tecnologici. E il lavoro 
continua: nell’estate 2025 la guida avrà 
anche una versione in inglese”. Positiva 
la risposta degli operatori locali già 
pronti alla nuova sfida partita proprio 
dalle isole. Un segnale importante 
lanciato da uno dei luoghi cult del 
turismo garganico e pugliese. 



ORSARA DI PUGLIA

SETTIMA EDIZIONE 
DI ORSARA IN FIORE

www.foggiapost.com

Sarà un sabato all’insegna dei fiori quello che, il 1° giugno, 
Orsara di Puglia offrirà a cittadini e visitatori. Tantissime le 
iniziative per la settima edizione di “Orsara in Fiore”, 
manifestazione che celebra il connubio tra cultura e natura, 
ambiente e architettura, espresso dal borgo grazie al proprio 
patrimonio storico, naturalistico ed enogastronomico. L’evento 
è organizzato dal Comune di Orsara di Puglia in collaborazione 
con Pro Loco Orsara, Orsa Maggiore e Regione Puglia, con il 
coinvolgimento diretto e la partecipazione di tante associazioni.
La giornata comincerà alle ore 9, in Largo San Michele, con la 
partenza del trekking alla scoperta della primavera orsarese a 
cura della Pro Loco di Orsara di Puglia (prenotazione al recapito 
353.3998020). Alle ore 11, dallo stesso luogo, comincerà la 
passeggiata nella campagna di Orsara alla scoperta di fiori e 
piante spontanee commestibili (prenotazioni ai recapiti 
320.9444560 e 327.9597630). Alle ore 10 e alle ore 17, con 
partenza da Largo San Michele, si terranno le visite guidate 
all’Abbazia Sant’Angelo e al cuore del centro storico orsarese



“Scritti di storia del Mezzogiorno d’Italia”, 
la presentazione a Rocchetta Sant’Antonio
Sarà presentato sabato 1° giugno, a Rocchetta Sant’Antonio, il volume 
intitolato “Scritti di storia del Mezzogiorno d’Italia”, un libro che raccoglie 
gli studi, i pensieri e gli approfondimenti del compianto Giovanni 
Gelsomino Libertazzi, docente e studioso di Rocchetta Sant’Antonio 
prematuramente scomparso il 2 agosto del 1993. L’evento, organizzato 
dall’associazione “Libri e Dialoghi” e dal Comune di Rocchetta Sant’Antonio, 
si terrà in Piazza Maria Teresa Di Lascia sabato 1° giugno 2024 alle ore 
17.30. Pasquale Bonnì, presidente dell’associazione “Libri e Dialoghi”, 
introdurrà e presiederà la presentazione. A seguire interverranno Pompeo 
Circiello, sindaco di Rocchetta Sant’Antonio, e Antonio Blasotta, giornalista 
e direttore de “Il Mattino di Puglia e Basilicata”. A discutere del volume 
saranno Francesco Barra e Maria Anna Noto, entrambi docenti 
dell’Università degli Studi di Salerno, e Antonio Lerra, presidente della 
Deputazione Lucana di Storia Patria e docente dell’Università degli Studi 
della Basilicata. Giovanni Gelsomino Libertazzi nacque a Rocchetta 
Sant’Antonio (FG) il 14 gennaio 1945. Dopo il Diploma di maturità̀, 
conseguito nell’Istituto Magistrale Statale “Francesco De Sanctis” di 
Lacedonia (AV), si laureò, nel 1968, in Materie letterarie, con tesi sulla 
Letteratura Politica del Quattrocento napoletano (relatore il prof. 
Gioacchino Paparelli), all’Università degli studi di Salerno, dove dal 1972 
collaborò con il Centro Studi per la Storia del Mezzogiorno e 
successivamente con l’Associazione per la storia sociale del Mezzogiorno e 
dell’area mediterranea, presieduta dal prof. Gabriele De Rosa. Dopo i primi 
anni di docenza nella Scuola Media della sua Rocchetta, fu in servizio, quale 
vincitore di concorso per l’insegnamento di Lettere italiane e Storia, 
nell’Istituto Superiore Tecnico Commerciale “Besta” di Battipaglia (SA), fino 
alla sua prematura morte, il 2 agosto 1993. In parallelo, ha partecipato, 
come cultore della materia, alle attività scientifico-didattiche promosse e 
attuate dal prof. Antonio Cestaro, quale ordinario della cattedra di Storia 
moderna all’Università degli studi di Salerno. Particolarmente intensa la sua 
attività di ricerca, con significative risultanze e pubblicazioni, tra le quali, 
oltre gli scritti raccolti nel volume che sarà presentato sabato 1 giugni, vi è il 
rilevante lavoro su La diocesi di Lacedonia nell’età moderna, Edizioni 
Osanna 1986.
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ISCRIZIONE PRONTA, ORA 
TOCCA A DS E ALLENATORE

PLAY OFF: AVELLINO E BENEVENTO RINCORRONO LE SEMIFINALI

Inserto sportivo



ISCRIZIONE E DIRETTORE SPORTIVO

Iscrizione, direttore sportivo, 
allenatore, primo colpo di mercato. 
Canonico si prepara ad una raffica 
di buone notizie per la piazza 
rossonera che ha fame di calcio 
dopo un'astinenza amara a causa 
del rischio “dilettanti”. Il 
presidente del Dalcio Foggia 1920 
ritrova entusiasmo e voglia di 
vincere, spinto soprattutto (dicono 
indiscrezioni) dal figlio Emanuele 
che sembra aver perso la testa per

il Foggia, quasi quanto un tifoso di 
vecchia data. Si volta pagina, 
quindi, nonostante il clima di odio 
(eccessivo o ingiustificato?) 
Scatensgo nei confronti di 
Canonico che ha cercato in tutti i 
modi, sembra anche legali, di 
difendersi. Per chi vive il calcio da 
tanti anni può confermare di aver 
assistito ad episodi sicuramente  
non edificanti (aggressioni a 
calciatori, atti vandalici allo stadio

DI REDAZIONE

LE PRIME MOSSE IN 
CASA ROSSONERA



anche ai tempi di Casillo) ma 
niente a confronto con gli 
attentati dinamitardi che 
hanno fatto muovere persino la 
Procura Antimafia. A riguardo 
attendiamo l’esito delle 
indagini che potrebbe portare 
anche a reati di particolare 
rilevanza. Tornando al presente 
o imminente futuro del Foggia, 
in giornata o al massimo in 
quella di domani sarà 
perfezionata l’iscrizione con la 
fideiussione e gli altri 
adempimenti da trasmettere 
che, comunque erano stati già 
preparati dall’attento Pippo 
Severo. E se si attende solo la 
comunicazione ufficiale 
(potrebbe avvenire nelle ore 
successive all’uscita del nostro 
giornale) della presentazione 
della domanda per la Lega Pro, 
il primo passo sarà quello di

ufficializzare il nuovo Direttore 
Sportivo, persona esperta e che 
potrebbe mettere ordine nelle 
prospettive del Foggia. Ma 
Canonico, come detto, ha il 
desiderio di restituire a quei 
foggiani che definisce “veri 
tifosi” l’affetto e riconoscenza 
dimostrata in questi giorni 
assicurando le prestazioni di 
calciatori in grado di 
permettere al Foggia di essere 
vincente alla guida di un 
allenatore di grandi prospettive. 
In attesa delle ufficialità il 
popolo rossonero tira un 
sospiro di sollievo dopo aver 
vissuto un incubo. Il risveglio ha 
mostrato una realtà diversa con 
il Foggia pronto a tornare sul 
ring della Lega Pro. Questa 
volta, però, non per fare un 
campionato “dignitoso”, ma per 
tentare di vincerlo.



DI DAVIDE PITEO
Sono ore febbrili quelle che ci 
dividono dalle semifinali di 
ritorno playoff, ore lunghe come 
mesi, soprattutto perché nella 
testa di calciatori, società e 
tifoserie si addensano tanti pensi 
come fosse nebbia, che si 
diraderanno solo con il calcio 
d’inizio. Ovviamente tra le due 
gare quella maggiormente 
sentita sarà il ritorno tra Vicenza 
ed Avellino, le due squadre si 
sono affrontate in 9 occasioni tra 
le mura del Menti, con 5 vittorie 
biancorosse e 4 pareggi. L'ultimo 
è stato il 20 febbraio, quando la 
partita finì a reti inviolate e viene 

ricordata più per la tensione in 
campo e fuori con 7 ultras del 
Vicenza che subirono il Daspo per 
gli scontri avvenuti all'uscita. 
Tensione dunque tra le due 
tifoserie che non accenna a 
diminuire, anzi i Fedelissimi 
biancorossi con un comunicato 
stampa, hanno fatto chiaramente 
capire di non gradire la presenza 
dei tifosi irpini al Menti. Dunque 
un match che si preannunci 
decisamente arroventato, intanto 
la risposa della tifoseria avellinese 
non si è fatta attendere, perché 
nella giornata d’ieri è  partita la 
prevendita per il settore ospiti del 

Avellino e Benevento 
obbligate a fare la partita



Menti, ed in pochi minuti tutti i 
1200 tagliandi a disposizione dei 
tifosi irpini sono stati esauriti. Già 
sold out quindi il settore ospiti, 
lunghe code ai botteghini per 
sottoscrivere la Fidelity Card, 
necessaria per acquistare il 
tagliando, oggi invece la corsa al 
biglietto.  Discorso diverso per i 
tifosi irpini residenti in altre regioni 
d'Italia, che potranno acquistare 
anche biglietti per altri settori dello 
stadio. Dunque ore febbrili sia in 
Veneto che in Campania che al 
tempo stesso si prepara per la 
semifinale di ritorno tra Benevento 
e Carrarese. La vittoria della gara 
d’andata ha ulteriormente acceso 
l’entusiasmo in casa Carrarese, al 
punto che per la gara di ritorno con 
il Benevento,  si prevede un buon 
numero di tifosi giallazzurri, in 
Toscana si sente profumo di storia, 
visto che la formazione apuana non 
ha mai partecipato a una finale play 
off per la promozione in Serie B. E 
per riuscirci stavolta punta forte 
sulla spinta dei propri sostenitori, 

secondo le previsioni, saranno almeno 
quattrocento i tifosi della Carrarese 
che si sistemeranno nel settore ospiti 
dello stadio Vigorito, mentre per gli 
altri settori dell’impianto di via Santa 
Colomba l’acquisto dei tagliandi resta 
inibito ai residenti in provincia di 
Massa Carrara e di La Spezia. Chi non 
potrà raggiungere Benevento, si 
organizzerà in città, dove è previsto 
anche l’allestimento di un 
maxischermo, a conferma di quanto 
l’appuntamento sia sentito, è stato 
direttamente il Comune a mettersi 
all’opera per allestirlo. Dal canto loro 
sono pronti per la semifinale di 
ritorno anche i tifosi delle streghe, 
che riempiranno in ogni settore il 
Vigorito, con l’auspicio di poter 
raggiungere la tanto agognata finale 
playoff, infatti i tagliandi acquistati 
dai tifosi giallorossi sono già 6.049, 
mentre quelli acquistati dai tifosi 
carraresi sono invece 356. Il dato 
provvisorio complessivo quindi porta 
per ora a quota 6.405, dunque Il 
Vigorito senza dubbio regalerà un bel 
colpo d'occhio.



Mail redazione:
redazione@foggiapost.com

redazionefoggiapost@gmail.com

Foggia Post quotidiano serale digitale edito da Cooperativa San Francesco Antonio Fasani
Via Mandara a Foggia. Registrazione al Tribunale di Foggia 2445/2021

Direttore responsabile: Roberto Parisi - Direttore Editoriale: Carlo Rubino
Sito dove scaricare il giornale: www.foggiapost.com

Foto del Foggia Calcio: Luigia Spinelli. La collaborazione al giornale si intende gratuita


